Antrag Nr. 05-F-01-0060 SPD-Fraktion

Betreff:

Vorläufige Mobilitätszentrale

- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 30.06.2005 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, umgehend Verhandlungen sowohl mit der Karstadt Warenhaus AG (Karstadt-Kaufhaus am Mauritiusplatz) als auch mit weiteren im Bereich Kirchgasse / Langgasse ansässigen, geeigneten Einzelhändlern aufzunehmen mit dem Ziel, eine Mobilitätszentrale einzurichten. Diese soll zumindest vorläufig, d.h. bis zur Realisierung der geplanten Einrichtung im Bereich Luisenforum, ein attraktives, zentral gelegenes Beratungsangebot für ÖPNV-Kunden sicherstellen.

Begründung:

Wiesbaden, 30.06.2005

F.d.R.

Marc Paffenholz Fraktionsassistent